

## La Ville mobilisée contre le cancer du sein

Tee-shirts et rubans roses étaient à l'honneur en octobre à Saint-Maur. Retour sur ce mois dédié à la prévention du cancer du sein.

En 2021, une femme sur huit risque d'être touchée par le cancer du sein. Pourtant, détectée tôt, cette maladie est guérie dans 90 % des cas ! C'est pour encourager ce dépistage précoce, que la campagne nationale Octobre Rose organise dans toute la France de nombreuses manifestations. « *L'objectif principal est d'informer les femmes sur le dépistage, mais aussi sur l'accompagnement que nous pouvons leur proposer* » explique Damien Cornevin, président de l'association Souffle Rose, créée en 2019 à Saint-Maur.

En partenariat avec la Ville, cette jeune association a donc mobilisé ses troupes pour faire entendre le message. La campagne a démarré en musique avec le concert de Natural Woman au Jardin du Beach, puis l'exposition des toiles de Marie-Claire Compagnon au Théâtre. Le 19 octobre, la conférence organisée à l'Hôtel de Ville a réuni des spécialistes du Centre Hospitalier Intercommunal de Créteil et de la clinique Gaston-Métivet. Gynécologue, oncologue, chirurgien plastique, radiologue, kinésithérapeute ont pu apporter de précieux conseils sur le dépistage, l'autopalpation des seins, les traitements et le suivi post médical.

### 150 participants à la Marche Rose

Mais la plus forte mobilisation fut sans aucun doute lors de la Marche Rose qui a rassemblé et cela malgré la pluie, près de 150 personnes. « *L'argent récolté devrait nous aider à financer la gratuité de nos activités et ainsi aider ces femmes à se reconstruire physiquement et mentalement* » insiste Damien Cornevin. Course à pied, yoga, travail autour du chant et de la respiration, ces ateliers proposés au sein de l'association Souffle Rose sont autant de manières concrètes de soutenir ces femmes au quotidien comme l'explique Elisabeth Guidicelli.

« *L'association m'a aidée à me motiver pour reprendre une activité physique. C'est très important pour diminuer les risques de récurrence, insiste la jeune femme. Mais surtout j'y ai trouvé un véritable soutien. Nous partageons nos expériences, toutes différentes. Cela nous redonne du courage et l'envie de relever de nouveau défi* ». Cette année, Elisabeth Guidicelli a réussi à parcourir entièrement et pour la première fois les 10 km de la Saint-Maurienne. Une superbe victoire sur elle-même, mais surtout un beau symbole pour ce deuxième Octobre Rose à Saint-Maur.



L'Hôtel de Ville s'est paré de rose tout le mois d'octobre.



Plus de 150 participants avaient bravé la pluie pour participer à la Marche Rose.



Sylvain Berríos, maire de Saint-Maur, Florentine Raffard, conseillère municipale, Damien Cornevin et Corinne Rocca de Souffle Rose lors du coup d'envoi d'Octobre Rose.

